
Auf Nachfrage von Herrn Hoffmann betont der Bürgermeister, dass sich die jeweiligen kw-
Vermerke nicht auf ein bestimmtes Jahr beziehen, sondern nur eine allgemeine Zielsetzung 
darstellen.  
 
Es folgt nun die Abstimmung.  
 


